

Le président argentin et la directrice générale du FMI qualifient de constructif leur entretien à Rome



Photo: Página Doce

Rome, 15 mai, (RHC).- Le président de l'Argentine, Alberto Fernandez et la directrice générale du FMI, le Fonds Monétaire International, Kristalina Georgieva, se sont accordés à qualifier de constructif leur entretien ce vendredi à Rome.

L'Argentine négocie avec le FMI le recouvrement d'une dette milliardaire laissée par le président Mauricio Macri.

Alberto Fernandez a déclaré que «la vocation est de trouver un accord le plus rapidement possible» avec le FMI, après la réunion d'une heure et demie avec Kristalina Georgieva, qu'il a qualifiée de «très constructive» et «franche».

Il a assuré que les deux parties veulent un accord rapide, «mais pas n'importe quel accord» et «pas à n'importe quel prix», a-t-il insisté.

C'est dans les mêmes termes que s'est exprimée Kristalina Georgieva, qui a également qualifié la réunion de très constructive.

La directrice générale du FMI participe à un séminaire organisé par le Vatican sur les défis éthiques, économiques et politiques en ce moment de crise et dans lequel elle coïncide à nouveau avec le ministre argentin de l'Économie, Martin Guzman. Elle s'est rendue à l'hôtel où séjourne le président à Rome pour la rencontre aux premières heures de la matinée.

Kristalina Georgieva a déclaré à la presse qu'elle avait abordé avec le président Fernandez des questions concernant la situation en Argentine et en Amérique Latine et elle a annoncé que les équipes des deux parties «continueront à travailler pour avancer vers un agenda».

La renégociation de la dette de l'Argentine, qui s'élève à quelque 47 milliards de dollars, a été au centre des discussions menées lors de la tournée du président argentin au Portugal, en Espagne, en France et en Italie où elle a pris fin par cette réunion imprévue.

Au cours de sa visite au Portugal, le président Fernandez a publiquement déclaré que l'Argentine propose l'annulation de la surtaxe de 2% imposée aux pays qui ont reçu plus que leur quota au FMI.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257370-le-president-argentin-et-la-directrice-generale-du-fmi-qualifient-de-constructif-leur-entretien-a-rome>



Radio Habana Cuba